

EN EL PLAN DE ORDENACION URBANA DE LA CIUDAD ESTAN RESERVADOS UNOS TERRENOS PARA EL CAMPUS, QUE YA INCLUYEN LA FACULTAD DE MEDICINA

dura del proyecto de implantación de esta facultad, la fecha no depende únicamente de los responsables académicos que unánimemente, estamos comprometidos con su ubicación en el Campus de Albacete. En este sentido —explica nuestro interlocutor—, hemos impulsado la implantación de los cursos de doctorado en Medicina en el Hospital General, trabajamos conjuntamente con algunos grupos de investigación médica en proyectos científicos concretos, por ejemplo, en la implantación tecnológica de un sistema de control permanente de las constantes vitales de los enfermos de la U.C.I. del Hospital General, y en la cofinanciación de cursos de especialización, como el curso de Farmacología, impartido por el departamento de la Universidad de Valencia o el curso de Cirugía Médica, impartido por el departamento de la Universidad Autónoma de Madrid».

Lo que sí es cierto es que el ayuntamiento de Albacete, en el nuevo Plan de Ordenación Urbana, ha reservado una amplia zona en el Campus albaceteño, donde se prevé la construcción de un complejo sanitario, con la edificación de la facultad de Medicina, la E.U. de Enfermería y un centro de investigación biosanitaria, aunque no hay presupuesto para el mismo.

De momento, según el vicerrector, la gran potencialidad del Campus de Albacete viene dada por su pertenencia a la Universidad de Castilla-La Mancha. «Fíjate que en la actualidad, a nivel regional, tene-



Las autoridades universitarias tienen previsto construir en breve la segunda fase de la Politécnica, y un aula polivalente.

mos 25.000 alumnos, cuando tan sólo hace menos de diez años, la Universidad tenía no más de 5.000. Pero, con todo, lo más relevante es que, de acuerdo con nuestras previsiones, en el año 2003 se alcanzarán los 45.000 alumnos. Y las mismas estadísticas podríamos referirlas al profesorado: en 1985 nuestra Universidad contaba con tan sólo 7 doctores. Hoy el número de profesores universitarios supera el millar, de los cuales más de 300 son doctores».

Respecto a las deficien-

cias del Campus de Albacete y a las actuaciones más inmediatas previstas para subsanarlas, Federico Rodríguez afirma que «necesitamos desarrollar las infraestructuras (aularios, departamentos, laboratorios, etc.), para evitar que pueda producirse un colapso o un uso inadecuado o insuficiente de las actuales instalaciones. A tal fin, el Ayuntamiento de Albacete acaba de ceder gratuitamente 100.000 metros cuadrados de suelo, lo que demuestra una vocación y un compromiso municipal con

esta Universidad. Como contrapartida, vamos a construir la II fase de la Politécnica de Albacete, un aula polivalente y ampliaremos la biblioteca general del campus y el comedor universitario. Además está en fase de ejecución la segunda y tercera fase del Instituto de Desarrollo Regional y hemos elevado a la consejería de Educación y Cultura, un plan de actuación de instalaciones deportivas para los cuatro Campus de la Universidad regional, lo que aliviará en parte una de las

deficiencias más sentidas por los universitarios».

Así mismo, entre los proyectos de futuro, se prevé la construcción de una nueva residencia en Albacete, que se unirá a las tres públicas ya existentes: Benjamín Palencia, José Isbert y José Prat. El proyecto, que se va a sacar próximamente a concurso, prevé que la nueva residencia tenga una capacidad de 700 plazas.

Respecto a educación no universitaria, los institutos número seis y número siete han visto la luz en los últimos años en la capital albaceteña. Así mismo, se están construyendo 27 unidades de EGB para sustituir al antiguo colegio de prácticas que se encontraba en muy mal estado, además de haberse llevado a cabo obras de ampliación de diversos centros de la ciudad.

Actualmente, en los 36 colegios de Albacete estudian más de 12.500 niños, a los que hay que añadir los más de 5.000 alumnos de enseñanza privada. En cuanto a Bachillerato, incluida la educación secundaria obligatoria y el Bachillerato de la LOGSE, la cifra total de alumnos se acerca a los 10.000, repartidos en diez institutos. La Formación Profesional es seguida por más de 2.300 albaceteños, mientras que 521 estudiantes cursan módulos profesionales o formativos, enseñanza que en el nuevo sistema implantado en la LOGSE sustituye a la F.P.

La población escolar de los centros públicos de Albacete supera los 12.500 niños, a los que hay que añadir los más de 5.000 que pertenecen a la enseñanza privada.



El Ayuntamiento ha cedido una parcela de 100 000 metros al rectorado de Albacete